

rior: el enlosado del Patio Central para evitar la humedad de la galería del sótano que se quiere arreglar y construcción de la portería en la entrada de la finca.

Se procura, como puedes comprobar, dejar instalados ya todos los elementos que serán necesarios cuando se acometa el arreglo de las restantes plantas.

3. ¿Cómo se van a desarrollar las fases posteriores?

—Se prevee su desarrollo en tres o cuatro años y comprenden la remodelación del resto de las plantas consecutivamente. Hasta ahora no nos han facilitado datos, porque la evolución está condicionada, entre otros aspectos, por la financiación. Ésta es una de las razones de que la reforma se empiece por las zonas comunes, en lugar de las plantas superiores, que parecería lo más lógico.

4. ¿Cuál es el presupuesto total de las obras?

—El costo estimado de la primera fase es de 164 millones de pesetas. Las restantes supondrán, aproximadamente, otros trescientos millones de pesetas. Es decir, un total de 464 millones, aproximadamente.

5. Debido a la escasez de vocaciones ¿merece la pena este proyecto, estas obras y estas in-

versiones? ¿No podría arreglarse el asunto con un edificio más pequeño y actualizado?

—Se han estudiado otras alternativas. Creo, incluso, que ha habido alguna oferta para la compra del Seminario. Pero si nos ponemos a buscar otras posibilidades para albergar a las 175 personas que, aproximadamente, viven en el Seminario, (hay 150 seminaristas, distribuidos en cinco comunidades con un régimen de vida independiente cada una de ellas), llegamos a la conclusión de que necesitamos un edificio de características similares al actual, de dimensiones considerables y con grandes espacios abiertos.

También se ha estudiado la posibilidad de que sólo hubiera Seminario Mayor y arreglarse con alguna casa más pequeña, pero se ha llegado a la conclusión de continuar con el Seminario Menor, decisión adoptada también por la mayoría de las diócesis.

No hemos de olvidar finalmente, que en los últimos años hay un ligero aumento de vocaciones.

6. ¿Con qué medios de financiación se cuenta?

—Se cuenta ya con 80 millones para comenzar la primera fase: el Obispado aporta 40, el Seminario 30, los sacerdotes han

aportado ya 6 millones en respuesta a una carta personal que les dirigió el Sr. Obispo y 4 millones procedentes de religiosas y otros donativos.

Faltan aún por cubrir 84 millones. El Sr. Obispo, escribió una carta el 4 de marzo a toda la diócesis, en la que se decía: "Con una confianza plena en que todos queremos colaborar, lanzo una llamada muy concreta: debemos ser capaces de recaudar en toda la Diócesis 80.000.000 de pesetas anuales durante cuatro años. Lo debemos hacer de una manera constante y organizada. Las Parroquias han demostrado ya su interés y buena disposición para constituirse en los centros impulsores y promotores de esta campaña extraordinaria desde las bases. Teniendo, por tanto, en cuenta el nivel parroquial como sistema de aportación, esto significa que cada parroquia, durante cuatro años, deberá aportar para la obras del Seminario una cantidad equivalente a cuatro veces la aportación que realiza mediante el llamado "canon parroquial".

En cifras concretas, la Parroquia Virgen de Altagracia, debería aportar 1.200.000 ptas.. anuales, durante cuatro años, a las obras del Seminario. Creo que, una can-

CM

Carburantes Manzanares, S.L.
y Surtidor San Antón

Gasóleo C - Microfiltrado

Servicio a domicilio

Telfs.: (926) 61 27 56 - 61 02 64 - 13200 MANZANARES (C. Real)

También servimos a fincas

DISTRIBUIDOR COMERCIAL

Campsa

